

# Le marbre sublimé

## par Jean-Marc Mariani

Jusqu'à la fin du mois de décembre, découvrez l'exposition « Rapport à la matière » du sculpteur cyprienais Jean-Marc Mariani aux Collections de Saint Cyprien. Une trentaine de sculptures, dont 17 inédites, retracent le travail de l'artiste de 1996 à aujourd'hui. Jean-Marc Mariani, réputé pour ses œuvres de style abstrait et minimaliste inspirées de la nature, valorise la matière, avec une affection particulière pour le marbre dont il sublime les couleurs, les veines et les transparences. Son travail de taille de la pierre est peaufiné par un minutieux travail de ponçage et de polissage. Les courbes fluides et les lignes pures confèrent à ses œuvres un caractère intemporel.

Artiste de génie, connu et reconnu aussi bien pour l'esthétisme et la franchise de son art que pour sa quête insatiable de vraies valeurs artistiques, Jean-Marc Mariani accu-



► Une trentaine de sculptures est exposée aux Collections.

mule les distinctions. Après s'être vu décerner la médaille d'or du Grand prix international de prestige de Cannes Azur, puis la palme d'or à Moissac (Tarn-et-Garonne) et le premier prix du Salon des arts de Boujan (Hérault), il a reçu cet été, des mains de Thérèse Massot, déléguée de la société académique, la médaille d'étain de la fameuse Académie des arts, sciences et lettres. Un artiste émérite donc, à découvrir !

**A. L.**

► Les Collections de Saint-Cyprien, rue Émile-Zola, du **mardi au dimanche** de 14 h à 18 h.